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令和７年いわき市議会６月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇６月９日（月） 

    １ 山 守 章 二 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 川 崎 憲 正 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 佐 藤 和 良 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 小 野 邦 弘 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ５ 長谷川 貴 士 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

◇６月10日（火） 

 ６ 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ７ 菅 野 宗 長 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ９ 小 菅   悟 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    10 佐 藤 不二夫 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    11 小 野 光 貴 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

 

◇６月11日（水） 

    12 小 野 潤 三 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13 遠 藤 崇 広 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14 根 本 重 和 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

 15 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    16 赤 津 一 夫 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

 

   ◇６月12日（木） 

    17 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

  18 塩   恭 子 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

 19 鈴 木 さおり 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

 20 吉 田 雅 人 議員･･････････････････････････Ｐ７ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 26番 

山守 章二 

（いわき市議会

政風会） 

[60分] 

１ 国民健康保険事業について 

 ⑴ 国保財政の収支見通し等について 

 ⑵ 令和８年度の税率改定について 

２ 本市の公共投資について 

 ⑴ 公共投資関連の予算について 

 ⑵ 公共施設について 

 ⑶ インフラ整備について 

 ⑷ 今後の公共投資の考え方について 

３ いわき市医療センターにおけるＤＸについて 

 ⑴ 医療ＤＸについて 

 ⑵ オンライン資格確認の仕組みづくりについて 

 ⑶ 電子処方箋管理サービスについて 

 ⑷ 救急時に医療機関等で患者の医療情報を閲覧できる仕組

みの導入状況について 

 ⑸ 今後の医療ＤＸの取組みについて 

２ 15番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

政風会） 

[60分] 

１ いわきＦＣ・新スタジアム整備について 

 ⑴ 新スタジアム整備に向けた、これまでの取組みについて 

 ⑵ 今後の市の関わりについて 

 ⑶ 新スタジアム構想に寄せる市長の想いについて 

２ 本市の水道事業政策について 

 ⑴ 本市の水道施設等の全体の状況について 

 ⑵ 水道水の安全確保について 

 ⑶ 管路の維持管理等について 

３ 四倉地区交流・防災拠点施設整備事業について 

 ⑴ 四倉地区交流・防災拠点施設整備事業の進捗状況について 

 ⑵ 義務教育学校について 

 ⑶ 今後の進め方について 

３ 36番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ いのちを守る、高齢者・障がい者、誰もが暮らしやすいまち 

について 

 ⑴ いわき市配食サービス事業の見直しに伴う福祉サービス

低下の防止について 

２ 内田市政４年間と共創のまちづくりについて 

 ⑴ 令和３年９月５日執行いわき市長選挙公報の公約実現に

ついて 

 ⑵ 内田市政４年間における「まちづくりの経営指針」の実現

について 

 ⑶ 共創のまちづくりの具体化、住民自治と域内分権の仕組み

について 

３ いわきの再生と地域課題の解決について 

 ⑴ いわきＦＣ新スタジアムの小名浜臨海部への整備に伴う
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順位 氏 名 質 問 事 項 

諸課題について 

 ⑵ 小名浜港周辺の課題について 

４ 32番 

小野 邦弘 

（いわき市議会

真政会） 

[60分] 

１ 全国高等学校総合体育大会サッカー競技大会男子の開催に

向けた取組について 

 ⑴ 昨年度の課題について 

 ⑵ 課題への対応について 

 ⑶ 本年度の取組について 

 ⑷ 取組の周知方法について 

２ 地域おこし協力隊の現状と今後について 

 ⑴ 地域おこし協力隊の現在の配置状況について 

 ⑵ 市街地エリアにおける取組について 

３ 磐越東線の活性化に向けた取組について 

 ⑴ これまでの取組について 

 ⑵ 「ふくしま鉄道博」について 

 ⑶ 磐越東線活性化対策協議会及びいわき市の関わりについ  

  て 

 ⑷ 今後の磐越東線の利用促進について 

４ 本市の救急医療について 

 ⑴ 本市の救急医療体制について 

 ⑵ 新たな休日夜間輪番体制について 

５ 消防指令システムの更新について 

 ⑴ 更新前のシステムの状況について 

 ⑵ 更新後のシステムの機能強化について 

 ⑶ システムのバックアップについて 

 ⑷ 指令員の人材育成について 

６ いわき市環境基本計画（第三次）の一部改定について 

 ⑴ 計画改定の目的について 

 ⑵ 計画改定に向けたこれまでの取組について 

 ⑶ 計画改定のポイントについて 

 ⑷ 今後のスケジュールについて 

７ いわき市街路樹管理計画について 

 ⑴ 本市で管理している街路樹の数について 

 ⑵ 維持管理における課題について 

 ⑶ 計画の主な内容について 

 ⑷ 計画により期待される効果について 

５ ４番 

長谷川 貴士 

（いわき市議会

政風会） 

[60分] 

１ 本市の行政ＤＸ推進に向けた取組について 

 ⑴ 市行政ＤＸ戦略の取組について 

 ⑵ 市行政ＤＸの取組状況について 

 ⑶ 市デジタル人材育成基本方針について 

２ 市街路樹管理計画について 

 ⑴ 街路樹管理の現状について 

 ⑵ これからの市街路樹の維持管理について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

３ 市民の健康増進に向けた取組について 

 ⑴ いわきっ子生活習慣病予防健診事業について 

６ 18番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 市営住宅について 

 ⑴ 共益費について 

 ⑵ 新たな取り組みについて 

 ⑶ 弾力的な活用について 

 ⑷ 移住定住促進のための活用について 

２ 障がい児・障がい者支援について 

 ⑴ 発達障がい児支援について 

 ⑵ 障害者手帳更新について 

 ⑶ 保育所等訪問支援事業について 

 ⑷ 医療的ケア児支援について 

３ ＬｉＤ聞き取り困難症・ＡＰＤ聴覚情報処理障害について 

 ⑴ いわき市医療センターでの対応について 

 ⑵ 学校での支援について 

 ⑶ 理解促進について 

７ 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[60分] 

１ 高齢者補聴器購入補助制度について 

 ⑴ 県内市町村の補聴器購入補助制度について 

 ⑵ 制度の導入について 

２ マイナ保険証について 

 ⑴ 国保でのマイナ保険証の現状について 

 ⑵ 国保被保険者への資格確認書の送付について 

３ 学校給食共同調理場の統廃合にかかわることについて 

 ⑴ 平北部と三和学校給食共同調理場の統廃合について 

 ⑵ 平南部と四倉学校給食共同調理場の統廃合について 

４ 高齢者世帯熱中症対策エアコン購入補助モデル事業につい 

 て 

 ⑴ エアコン購入補助制度の利用を広げることについて 

 ⑵ エアコン購入補助制度の市独自の追加支援について 

５ 住宅セーフティネット制度について 

 ⑴ 住宅セーフティネット制度への登録などについて 

 ⑵ 住宅セーフティネット制度の利用について 

６ いわき市再生可能エネルギー発電施設の適正な導入及び管 

理に関する条例について 

⑴ 条例の内容について 

⑵ ノーモアメガソーラー宣言について 

７ まるわかり‼日本の防衛はじめての防衛白書2024について 

 ⑴ 福島県教育委員会教育長からいわき市教育委員会教育長 

へのお知らせについて 

 ⑵ 今後の対処について 

８ 24番 

狩野 光昭 

１ 働く人の雇用確保及び労働条件の向上について 

 ⑴ 小名浜地域の雇用問題について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

 ⑵ 会計年度任用職員の労働条件の向上について 

 ⑶ 最低賃金の引き上げについて 

２ 学校給食について 

 ⑴ 学校給食無償化に伴う対応について 

 ⑵ 学校給食における有機食材の活用について 

３ 熱中症対策について 

 ⑴ 熱中症による搬送状況について 

 ⑵ 本市の熱中症対策について 

９ 20番 

小菅  悟 

（いわき市議会

真政会） 

[60分] 

１ いわきＦＣとの連携について 

 ⑴ いわきＦＣ新スタジアムについて 

２ 本市の野球文化の振興について 

 ⑴ 本市野球場の現状について 

 ⑵ プロ野球の誘致について 

３ 市民との共創によるまちづくりの推進について 

 ⑴ ＰｏｌｉＰｏｌｉ Ｇｏｖを活用した市民意見の募集に

ついて 

 ⑵ 若者との共創のまちづくりについて 

４ 常磐地区市街地再生について 

 ⑴ 湯本駅周辺土地区画整理事業について 

 ⑵ 駅前交流拠点施設について 

10 ３番 

佐藤 不二夫 

（いわき市議会

政風会） 

[60分] 

１ ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の実現に向けた取組みにつ 

いて 

 ⑴ これまでの取組みについて 

 ⑵ 今後の取組みについて 

２ 命を守る取組みについて 

 ⑴ 河川洪水ハザードマップについて 

 ⑵ 持続可能な避難所運営について 

 ⑶ 流域治水対策としての森林整備について 

 ⑷ 下水道管路の緊急点検調査について 

３ 再生可能エネルギー発電施設の適正な導入及び管理につい 

 て 

 ⑴ （仮称）いわき太陽光発電事業の状況について 

 ⑵ いわき市再生可能エネルギー発電施設の適正な導入及び

管理に関する条例について 

 ⑶ 今後の取組みについて 

４ 中山間地域の諸課題について 

 ⑴ 情報通信格差の是正について 

 ⑵ 自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の設置について 

 ⑶ 公共の誘客施設の現状等について 

 ⑷ 遠野町の市道白幡・表線の現状等について 

11 ５番 

小野 光貴 

１ いわき市医療センターについて 

 ⑴ 令和６年度包括外部監査について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

日本維新の会） 

[30分] 

２ Ｗｅｌｌ－Ｂｅｉｎｇなまちづくりについて 

 ⑴ しあわせ調査について 

12 ８番 

小野 潤三 

（いわき市議会

正論の会） 

[60分] 

１ スタジアムのあるまちづくりについて 

 ⑴ 整備計画について 

 ⑵ 小名浜のまちづくりについて 

２ 内田市政について 

 ⑴ ４年間の総括について 

13 ６番 

遠藤 崇広 

（いわき市議会

市民の会） 

[40分] 

１ 二級河川新川・宮川について 

 ⑴ 令和５年台風第13号による被害を受けた新川・宮川におけ

る改修計画について 

 ⑵ 新川・宮川における改修計画区間以外の取組みについて 

２ 安心・安全のまちづくりについて 

 ⑴ 本市の登録防災士について 

 ⑵ 止水板設置補助事業について 

 ⑶ 不法投棄防止対策について 

 ⑷ 受動喫煙防止について 

３ いわき駅周辺における地域課題について 

 ⑴ いわき駅前の放置自転車について 

 ⑵ 丹後沢公園について 

４ 本市の魅力創出について 

 ⑴ 常磐ものについて 

 ⑵ 地域包括ケアシステムについて 

14 ２番 

根本 重和 

（いわき市議会

政風会） 

[60分] 

１ 防災庁設置に向けての本市の取り組みについて 

 ⑴ 東北大学災害科学国際研究所との連携について 

 ⑵ 災害マネジメント総括支援員（ＧＡＤＭ）の市内での研修

内容について 

 ⑶ いわき市の事前防災の取り組みについて 

 ⑷ 防災訓練について 

 ⑸ 防災庁誘致について 

２ 農業インフラ施設について 

 ⑴ 農業インフラ施設の維持管理について 

３ 地域資源を生かした交流人口の拡大について 

 ⑴ 化石のいわき市観光、地域への貢献について 

15 33番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 子どもたちのためにできることについて 

 ⑴ 乳幼児健診について 

 ⑵ 自分手帳について 

 ⑶ 学校給食共同調理場について 

16 31番 

赤津 一夫 

１ いわき市内の循環型農業について 

 ⑴ 本市畜産業におけるめん羊・ヤギの取り扱いについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

真政会） 

[40分] 

２ 雨水対策について 

 ⑴ 錦町の雨水対策について 

17 17番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 野生鳥獣との共生について 

 ⑴ 鳥獣被害等の現状について 

 ⑵ 人的被害の防止について 

２ 本市の浸水被害対策について 

 ⑴ 浸水しやすい地域への対策について 

18 11番 

塩  恭子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ いわき市における保育の問題について 

 ⑴ 障がい児保育について 

 ⑵ 保育園等における働きやすい環境について 

 ⑶ 私立保育園等の処遇改善について 

２ こども誰でも通園制度について 

 ⑴ こども誰でも通園制度の在り方について 

３ 生理用品の公共施設のトイレへの設置等について 

 ⑴ 小中学校での生理用品設置等について 

 ⑵ 市役所への生理用品設置について 

４ 不登校について 

 ⑴ 不登校の対策について 

19 23番 

鈴木 さおり 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 児童の通学支援について 

 ⑴ スクールバス・スクールタクシーの利用状況について 

 ⑵ 支援の基準に対する考えについて 

 ⑶ 支援の枠を広げることについて 

２ 市管理樹木について 

 ⑴ 街路樹について 

 ⑵ 公園樹木について 

３ ペット避難について 

 ⑴ ペット同行避難訓練について 

 ⑵ 避難所におけるペットの環境について 

 ⑶ ペット同室避難について 

20 19番 

吉田 雅人 

（いわき市議会

真政会） 

[40分] 

１ 常磐地区における取り組みについて 

 ⑴ いわき湯本温泉を東北一の温泉地にすることについて 

 ⑵ 磐崎地区について 

２ 本市の海水浴場について 

 ⑴ 海水浴場数の適正化について 

３ 公正、公平な選挙運動及び政治活動を実現する為の取り組み 

について 

⑴ 選挙管理委員会の役割について 

⑵ 公職選挙法について 

⑶ 本市選挙管理委員会の取り組みについて 

 


